

El Tamarugo fue seleccionado para WOMEX 2025, encuentro de músicas del mundo



FOTOS CEDIDAS

ARTISTA LOCAL FUE SELECCIONADO PARA REPRESENTAR A CHILE EN EL EVENTO MÁS IMPORTANTE A NIVEL GLOBAL PARA LAS MÚSICAS DEL MUNDO, QUE ESTE AÑO SE REALIZARÁ EN FINLANDIA.

El artista ariqueño representará al país llevando sonidos del desierto al escenario global.

Cultura
 La Estrella

Con profunda emoción y orgullo, anunciamos que el artista ariqueño EL TAMARUGO ha sido seleccionado para participar en la edición 2025 de WOMEX (Worldwide Music Expo), el evento más importante a nivel global para las músicas del mundo, que este año se realizará en Finlandia.

Esta selección representa un paso histórico en la carrera de Martín Delgado, nombre real del artista, quien ha construido un lenguaje sonoro profundamente ligado a las raíces del territorio andino-costero,

mezclando tradición, experimentación y una búsqueda constante de identidad sonora. Su propuesta ha logrado destacar entre cientos de postulaciones a nivel mundial, posicionando al norte grande de Chile como un espacio fértil de creación y proyección internacional.

“Para mí esto no es solo un hito personal, es una oportunidad para mostrar que desde Arica también se construye arte con alcance global. Llevar nuestras raíces, nuestras luchas y nuestra estética a WOMEX es un sueño y una gran responsabilidad”, señala TAMARUGO.

WORLDWIDE MUSIC EXPO WOMEX, que significa

Worldwide Music Expo, es la exposición de música del mundo más grande e internacional, así como una conferencia para profesionales

“ es una oportunidad para mostrar que desde Arica también se construye arte con alcance global”.

El Tamarugo

de la industria musical mundial. Se celebra anualmente en diferentes lugares de Europa y este año se llevará a cabo en Tampere, Finlandia, del 22 al 26 de octubre.

La participación en WOMEX no solo permitirá visibilizar su proyecto artístico frente a programadores, sellos, gestores y medios de todo el mundo, sino que además, abre nuevas posibilidades de colaboración y circulación para otros talentos del territorio.

Esta oportunidad nace gracias a que el artista fue parte de la delegación comercial de ariqueños que se sumó al equipo nacional en WOMEX el 2024 realizado en Inglaterra, donde pudo hacer redes a través de En Llamas con el apoyo de Pro Chile Arica y Parinacota.



DELEGACIÓN CHILENA QUE PARTICIPARÁ EN EL ENCUENTRO.

Llegar a ser parte de los artistas que está en la programación oficial de este gigante de la música es un hito que marca un momento clave en el camino hacia la internacionalización y nuevos pasos que TAMARUGO está dando, entre ellos un nuevo disco que será lanzado

antes del viaje. Muy pronto se estarán realizando diferentes eventos en la ciudad y actividades, así que la invitación es a seguir al @ELTAMARUGO en sus redes sociales y escuchar su música en diferentes plataformas de streaming.